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Vuoi dare dei suggerimenti per una migliore gestione della situazione Covid in vista del prossimo a.s.?

 L'anno scorso è accaduto di tutto, quest'anno si è stati abbastanza bene ma spero veramente che l'anno prossimo vada meglio e che l'emergenza 
sanitaria venga gestita nel meglio dei modi, sono felice di essere una studentessa dell'Abba, una scuola che dopo tutto non ha mai mollato e ha 
collaborato con studenti e genitori. 

 La scuola credo sia stata pronta ed efficiente a gestire la situazione ma i trasporti assolutamente scarsi e buttano all’aria tutto quello fatto all’interno della 
scuola perché nel momento che si esce dall istituto è un disastro sui pullman.. bisogna aumentare i trasposti 

 Accertarsi di chi ha il green pass e chi no
 Che venga reso pubblico alle classi il contagiato per comprendere se si è stati a contatto o meno con il soggetto 
 Magari nel caso in cui si rilevasse una positività all'interno della classe, al posto di "lasciare" a casa gli studenti, procedere con dei tamponi salivari. 
 Personalmente richiederei il Gren Pass per l'ingresso all'istituto
 Fare 50% in presenza e 50% in didattica a distanza come l'anno scorso e il sabato in DAD cosí i mezzi pubblici non saranno affollati.
 Si potrebbe provare a fare un collegamento tra il Green Pass completo ed il tesserino scolastico, magari con una piccola notifica che dice "Green Pass 

Valido!" così possiamo sapere se serve rinnovarlo
 1 giorno alla settimana DAD (giorni diversi per ogni anno così gli autobus saranno meno pieni)
 Aggiungere una sala medica 
 No, la preside nei ultimi due anni ha svolto un lavoro ottimo.
 Se possibile, sarebbe preferibile non avere la pausa ricreativa all'esterno alle ore 8.50 perchè ravvicinata con l'inizio delle lezioni e quindi poco utile (per 

tutto il proseguimento della giornata non era possibile fare pause). 
 Non mettere un orario per entrare a scuola perché gli studenti sarebbero tutti ammassati all’entrata fino al suono della campanella ma tenere aperto 

affinché uno studente che arriva più presto o più tardi può direttamente andare in classe senza assembrarsi all’entrata. 
 LE CLASSI CON MENO RAGAZZI !!
 Totem per misurazione temperatura, in caso di malore isolare il soggetto in stanze apposite Covid (No corridoio)
 Vaccino obbligatorio e tampone obbligatorio in caso di positività di un alunno
 Credo che come istituto quale sia l'Abba Ballini, sai fondamentale una gestione di prevenzione di contagi, come lo scorso anno con il sabato in dad.
 Un suggerimento che darei è quello di sollecitare tutti a vaccinarsi in modo da limitare i contagi.
 Secondo me la cosa migliore sarebbe fare una giornata a distanza minimo durante la settimana per diminuire l'uso dei bus ecc...

Per il resto la scuola mi sembrava abbastanza organizzata sotto questo ambito, perché c'era sempre l'igienizzazione delle aule ogni ora.
 utilizzare al meglio le aule più ampie alle classi con maggior numero di studenti, poter fare una ricreazione in più nel cortile.
 Credo che i problemi maggiori fossero situati fuori dalla scuola. Mi sono trovato bene con l'organizzazione interna.
 POTENZIARE I MEZZI PUBBLICI
 non scambiarsi merendine e materiale didattico e soprattutto durante la pausa non ammassarsi in un unico gruppo
 AVERE TUTTI IL GREEN PASS PRESENTANDOLO UNA VOLTA ALL'INIZIO DELL'ANNO SCOLASTICO.
 Entrate ad orario diverso per classI, finestre SEMPRE aperte


